WOW.up

#emprendedorasdelsur







01 UOUJ-up

#emprendedorasdelsur

¿QUÉ ES?

Un programa que impulsa y detecta el talento de mujeres emprendedoras en el Sur de España.



02 OBJETIVOS

Los objetivos que se marca CESUR y sus Partners con este concurso es despertar la inquietud por ser empresaria. Quienes resulten premiadas podrán tener la oportunidad de desarrollar su propia empresa. Además de ser generadoras de actividad económica y empleo, la mujer está llamada a tener un papel principal en la aportación de nuevas actitudes y aptitudes en el ecosistema empresarial y laboral, donde hasta ahora el protagonismo de la mujer ha sido escaso. Sin duda un enriquecimiento para las prácticas empresariales y su influencia positiva en el trabajo, las relaciones con los distintos agentes económicos y con el bienestar social.

Con este programa **CESUR** cumple unos de sus objetivos de fomentar el emprendimiento y la creación de empresas, mejorar el entorno social, generar empleo y riqueza, y anima a que las organizaciones aprovechen los valores femeninos en las empresas y mejore la calidad del bienestar social.







03

METODOLOGÍA

Concursantes

Mujeres de entre 20 - 30 años con una media minina de 7 en la evaluación escolar. Que se encuentran en la Universidad, cursos superiores de FP o en sus primeros puestos de trabajo. Pueden encontrarse en cualquier provincia estudiando la carrera o trabajando, pero deben ser oriundas (o asimiladas) de Andalucía, Extremadura, Ceuta y Melilla. El proyecto de emprendimiento puede ser individual o grupal y estar constituido por hombres y mujeres pero siempre ser liderado por una mujer.

Número

Por cada proyecto, podrá inscribirse **una persona** o un **equipo** que no sea superior a **tres personas** (siempre mujeres).

Duración

4 meses. De septiembre a diciembre de 2021

Concurso

Las concursantes deben presentar un proyecto de emprendimiento con una **idea de negocio viable**, escalable en cualquier campo de actividad y de **base tecnológica**. Serán mentorizadas por un grupo de expertos.

Formato

On-line y presencial

Contenido

Las concursantes recibirán **4 sesiones de formación práctica impartida por expertos** coordinados por **CESUR**, y un **seguimiento individualizado** del desarrollo del plan de negocio que tendrán que presentar para su evaluación.

Fecha de selección Junio de 2021.

Fecha de inicio Septiembre de 2021.





CESUR Empresarios del Sur de España

04 PROCESO DE SELECCIÓN

El proceso de selección de participantes en el concurso se realizará enviando un cuestionario cumplimentado en el que, además de datos personales y profesionales, deberá contener el desarrollo de la idea de negocio según los criterios a evaluar.

El consejo asesor analizará todas las solicitudes y aceptará a las candidatas, con independencia de su procedencia geográfica y sector de la idea de negocio, siempre que cumpla los requisitos contenidos en estas bases.

Las resoluciones del consejo asesor, tanto en su proceso de selección como en la nominación de los proyectos ganadores, serán irrevocables.

El número de proyectos seleccionados no será superior a 50.

La difusión de la convocatoria será a través de los partners académicos y profesionales.







05 PREMIO

Se concederá al proyecto ganador un premio de 20.000 euros y acompañamiento en la puesta en marcha del proyecto dentro de una incubadora.

El consejo asesor, que será el jurado, **podrá también conceder dos premios más**, a modo de finalistas, un segundo con una cuantía económica de 10.000 euros y un tercero con una cuantía de 7.000 euros, más el acompañamiento en ambos, en la puesta en marcha del proyecto dentro de una incubadora.









La propiedad intelectual de los proyectos será íntegramente de las autoras del proyecto.







Partners: 30.000 euros.

Patrocinadores oro: 10.000 euros.

Patrocinadores plata: 6.000 euros.



